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Законодательным Собранием при-
нято постановления о награждении 
А.В.Лейфрида  Почетной грамотой 
Пермского края!  

Почетная грамота Пермского края  явля-
ется поощрением за активную, плодотворную 
деятельность на благо Пермского края, за за-
слуги в развитии и укреплении социально-
экономического положения региона, форми-
рование многоукладной экономики, наибо-
лее полное использование производственно-
го и ресурсного потенциала.

Четвертого ноября вся страна вновь 
отмечала День народного единства. Это 
сравнительно молодой праздник и от-
мечается с 2005 года. 

Повсюду в этот день проходили раз-
личные праздничные мероприятия, по-
священные такому значимому событию. 
Естественно, наш район тоже идет в ногу 
со временем, в ногу со своей страной и 
просто не мог остаться в стороне. Так, на-
пример, 4 ноября в Уинском РДК прошел 
праздничный концерт, посвященный Дню 
народного единства, согласию и примире-
нию. Словами приветствия и поздравлений 
открыла праздничный концерт начальник 
управления учреждениями культуры, спор-
та и молодежной политики Н.И.Кочетова. 

 - Уважаемые односельчане, сегодня мы 
отмечаем поистине большой праздник – 
День народного единства. В России много 
государственных праздников, но, наверное, 
этот является одним из самых главных. По-
тому что он дает россиянам возможность 
участвовать в его истории – в его настоящем 
и будущем. Мы все с вами, несмотря на пол 
и возраст, хотим видеть Россию красивой, 
многонациональной, процветающей и мо-
гучей страной, жить в согласии и единстве. 
Недаром говорит народная мудрость «Ког-
да мы едины – мы непобедимы». От имени 
главы района А.М.Козюкова и от себя лич-
но поздравляю вас с этим замечательным 
праздником, желаю вам, здоровья, счастья, 
доброты, процветания, мира и празднич-
ного настроения. 

Также Надежда Ивановна отметила, что 
именно с этого дня открывают свой твор-
ческий сезон коллективы районного Дома 
культуры. В этот день зрителей ждали раз-

личные интересные номера, которые под-
готовили для них творческие коллективы. 

Перед концертом был показан видео-
фильм об истории появления, становления 
и развития праздника – Дня народного 
единства.

Со сцены в праздничный день про-
звучали песни, стихи на патриотическую 
тематику, а также частушки из уст как из-
вестных артистов уинской эстрады, так и 
новых, еще только восходящих звездочек. 
Прочел отрывок из поэмы «Бессмертие»  
Л.Я.Солощенко, председатель районного 
совета ветеранов войны, труда, Вооружен-
ных Сил и правоохранительных органов. 
Леонтий Яковлевич от совета ветеранов 
сердечно поздравил зрителей с праздни-
ком, пожелал добра, здоровья и всего само-
го хорошего. 

Среди выступавших были воспитанники 
творческого объединения «Импульс» Уин-
ского ДДТ, народный ансамбль «Здравица», 
хор ветеранов «Ивушка». Кроме этого, неот-
ъемлемыми участниками практически всех 
праздничных концертов и развлекательных 
мероприятий стали самые юные и веселые 
воспитанники подготовительной группы Уин-
ского детского сада, агитбригада «Радуга», под 
руководством И.А.Костыря. Со сцены РДК в 
этот знаменательный день звучали песни в ис-
полнении Варвары Тюлькиной, Нары Азибе-
кян, Лизы Кулюпановой, Артура Ямихуллина 
(ДШИ), Анны и Ноны Мамаджанян (ДДТ), 
дуэта Галины Лукиной и Анны Шишкиной 
(ДДТ), учащихся кадетского класса Уинской 
средней школы, трио «Импульс» и многих 
других талантливых исполнителей. Также 
были еще и зажигательные танцы в исполне-

нии группы «Адреналин» (РДК) и акробати-
ческий этюд, который исполнила цирковая 
труппа в составе преподавателя физической 
культуры детского сада Лианы Гадульшиной 
вместе со своими подопечными. 

Время концерта неизбежно подошло к 
концу, пришла пора прощаться, но твор-
ческий сезон только начался. Впереди нас 
ждет еще много всего интересного и неза-
бываемого. Не стоит забывать, что 4 ноября 
– дата исторической мудрости российского 
народа, символ независимости, государ-
ственности и жизнестойкости России. Мы 
гордимся нашей страной, ее успехами и до-
стижениями, верим в ее светлое будущее. И 
в этот праздничный день мы с особой силой 
ощущаем, что мы единый и могучий народ 
и что у нас одно Отечество – Россия!

Татьяна ДЕНИСОВА

Когда мы едины – мы непобедимы

1 ноября приступил к исполнению 
своих обязанностей назначенный на 
должность директора МУП «Уинское 
жилищно-коммунальное хозяйство» 
Бородин Павел Васильевич.

В связи с этим назначением я решил 
поинтересоваться у Павла Васильевича о 
планах на ближайшее будущее.

– В первую очередь необходимо решить 
проблемы с водоснабжением. В этом году 
как оказалось, действующая система водо-
снабжения оказалась неэффективной. Ска-
зались многие факторы, это и увеличение 
численности населения, увеличение числа 
услуг  водопотребления (стирка, мойка, 
поливка). На сегодняшний день размер 
дебиторской задолженности перед органи-
зацией составляет почти два миллиона ру-
блей. Только за одним жителем райцентра 
долг составляет почти восемьдесят тысяч 
рублей. Организация подало исковое за-
явление о взыскании задолженности, и на 
данный момент задолженность погашает-
ся. Это не единичный случай. Я понимаю, 
что не все могут единоразово погасить име-
ющуюся задолженность, но предприятие 
идет на уступки, можно произвести раз-
бивку задолженности на некоторый пери-
од, погашать частями.

Следующая цель, сделать систему вы-
воза мусора более эффективной. Пере-
организовать систему по вывозу твердых 
бытовых отходов, как от многоквартирных 
домов, так и от частных.  То есть сделать ее 

такой, чтобы люди не выбрасывали мусор 
вдоль дорог, обочин, а складировали в опре-
деленных местах в мешки, в контейнеры. 
Вопрос об организации вывоза решаемый. 
В планах реализовать в жизнь предложение 
главы поселения о том, чтобы по выход-
ным, либо в вечернее время пускать маши-
ну по определенному графику по улицам 
райцентра для сбора ТБО у населения. Но, 
конечно, это будет небесплатно. Подобная 
практика уже работает в п.Октябрьский. 
Сейчас хотим попробовать перенести ее на 
наше поселение.

В настоящее время в райцентре уста-
новлено 72 контейнера для ТБО, но в боль-
шей части они используются очень редко, 
или стоят «без дела». Многие граждане лю-
бят носить пакеты с мусором в контейне-
ры установленные около районного Дома 
культуры, на территории администрации 
Уинского поселения. В итоге, там они за-
полняются почти каждый день, а около до-
мов стоят пустыми и вывозятся пару раз в 
месяц. 

Но, несмотря на все проблемы и зада-
чи, которые сейчас стоят перед нами, мы 
будем их решать, и надеюсь, что справимся 
с ними.

Валерий БЕЛОБОРОДОВ

Недавно назначенный

Министерство территориального 
развития Пермского края подвело про-
межуточные итоги опроса о качестве 
предоставления муниципальных услуг.

В начале июня 2013 года Министер-
ство территориального развития Перм-
ского края инициировало развитие в 
информационно-коммуникационной сети 
Интернет Портала «Оценка качества пре-
доставления муниципальных услуг на тер-
ритории Пермского края» - kontroluslug.
permkrai.ru. Результаты оценки в виде рей-
тингов отражают прямое мнение граждан 
на качество оказанных им услуг как орга-
нами местного самоуправления, так и му-
ниципальными учреждениями.



Еще в 1980-х из Перми 
можно было улететь почти 
в любой город. Однако де-
сятилетие спустя самолеты 
стали для большинства лю-
дей недоступной роскошью. 
Пермяки массово пересажи-
вались на поезда и автобу-
сы. Долго ехать, конечно, а 
что делать? Цены на авиаби-
леты «кусаются»! И дело не 
только в этом. Если между-
народные направления бо-
лее или менее развивались, 
то межрегиональные рейсы 
практически исчезли из рас-
писания Большого Савино. 

Преимущество
в скорости 
Картина начала меняться 

лишь в начале этого, 2013 года, 
когда в рамках федерального 
проекта по развитию межре-
гиональной авиации в летном 
расписании пермского аэро-
порта появились 5 городов 
Приволжья. Это Казань, Ки-
ров, Самара, Уфа и Нижний 
Новгород. 

Пермскому краю из феде-
ральной казны было выделено 
42 миллиона рублей на субси-
дии авиаперевозчикам. 28,5 
миллионов рублей обеспечил 
региональный бюджет. Теперь 
около 40% стоимости биле-
та платит пассажир. Порядка 
60% компенсируется из бюд-
жетных средств. В зависимо-
сти от маршрута цена билетов 

варьируется от 3 до 6 тысяч ру-
блей. Как сообщили в краевом 
министерстве транспорта и 
связи, при формировании та-
рифов авторы программы ис-
ходили из того, что за перелет 
пассажир должен заплатить не 
более чем в 1,7 раза больше, 
чем за поездку по железной 
дороге. 

Первого апреля, как и обе-
щали власти, небо над краевой 
столицей оживила малая авиа-
ция. Утром из Перми вылетел 
самолет в Самару, вечером – в 
Киров. В течение дня прибы-
ли рейсы из Уфы и Казани. 
Выполняют их 4 компании-
авиаперевозчика. 

В чем главное преимуще-
ство самолета? Конечно же, в 
скорости!  

– Великолепно! – делится 
житель Казани Роберт Тух-
таров по прибытии в Пермь. 
– Сел в самолет в Казани, за-
крыл глаза, открыл - уже Боль-
шое Савино. По делам в Пер-
ми бываю часто. Раньше при-
ходилось из Казани в Пермь и 
обратно летать через Москву. 
Представляете себе, какие это 
мучения? А сейчас очень удоб-
но. Молодцы те, кто этот про-
ект придумал! 

Программа будет
продолжена 
Развитие межрегиональных 

авиаперевозок - проект феде-
рального значения. Глава ре-

гиона   и краевое 
правительство 
каждую неделю 
проверяют, как 
осуществляется 
программа. 

– Этот пи-
лотный проект 
станет базой для 
д а л ь н е й ш е г о 

развития региональных авиа-
перевозок, – подчеркнул гу-
бернатор Виктор Басаргин. 
– Поэтому необходимо кон-
тролировать  его реализацию 
еженедельно, чтобы при необ-
ходимости откорректировать 
программу для удобства пасса-
жиров. 

Ранее полетная программа 
была запланирована лишь до 
30 ноября 2013 года. Но меж-
региональные авиаперевозки 
оказались очень востребован-
ными, поэтому Правительство 
РФ продлило ее действие до 31 
декабря. А сейчас уже идет речь 
о продолжении пассажирских 
авиаперевозок в города При-
волжья до конца 2016 года. Об 
этом сообщил полномочный 
представитель президента 
РФ в ПФО Михаил Бабич: 

– Мы заранее объявим для 
всех авиаперевозчиков усло-

вия, подготовим необходи-
мую нормативную базу, чтобы 
с 2014 года и перевозчики, и 
пассажиры четко понимали, 
кому, когда, за что и в каком 
размере государство будет да-
вать субсидии, чтобы програм-
ма работала долгие годы. 

За шесть месяцев 2013 года 
(с 1 апреля по 1 октября) услу-
гами авиакомпаний, осущест-
вляющих межрегиональные 
рейсы в регионы Приволж-
ского федерального округа, 
воспользовались 9065 пасса-
жиров. Если на старте проек-
та процент занятости кресел 
составлял 46%, то в сентябре 
он возрос до 68%. Наиболее 
популярными рейсами оста-
ются Пермь-Казань-Пермь 
и Пермь-Уфа-Пермь. Этими 
рейсами за полгода восполь-
зовались 4158 и 2810 пассажи-
ров соответственно. На марш-

руте Пермь-Самара-Пермь 
перевезено 1639 пассажиров. 
Направление Пермь-Киров-
Пермь было интересно 424 
пассажирам. 

За перевозки
эконом-классом
- субсидии
В августе этого года в рас-

писании Большого Савино 
появился еще один рейс – 
Пермь-Сыктывкар. Он пока в 
программу субсидирования не 
внесен, но его открыли, пойдя 
навстречу пожеланиям жите-
лей обоих регионов. Сейчас 
добраться до Сыктывкара на 
самолете можно всего за 1,5 
часа! Напомним, что 20 лет 
назад самолеты между  Сык-
тывкаром и Пермью летали 
ежедневно. Возобновление 
регулярного авиасообщения 

- результат договоренностей 
между губернатором Пермско-
го края Виктором  Басаргиным 
и руководством республики 
Коми. Билет в один конец об-
ходится пассажирам пример-
но в 6 тысяч рублей. Но это 
пока. Как только рейс внесут в 
федеральную программу суб-
сидирования, билеты станут 
намного доступнее. 

Итак, действие программы 
продолжается. Правительство 
Пермского края установило 
расходные обязательства на 
2014-2016 годы по предостав-
лению субсидий авиаперевоз-
чикам. Их получат компании, 
которые перевозят пассажи-
ров в салонах экономического 
класса по специальному тари-
фу. Объем субсидий установ-
лен на уровне 33,6 миллиона 
рублей в год. Минтранс России 
подготовил проект постановле-

ния Правительства Российской 
Федерации, которое определит 
Правила предоставления суб-
сидий авиаперевозчикам. Важ-
но то, что с принятием этого 
документа субсидии будут вы-
деляться на маршруты между 
разными федеральными окру-
гами, а не только в границах 
ПФО, как в 2013 году.  
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В гости к соседям летим, а не едем
С открытием межрегиональных авиаперевозок города Приволжья стали ближе. 

Сколько стоят билеты 

Пермь-Казань – 3,7 тыс. рублей
Пермь-Уфа – 3,2  тыс. рублей
Пермь-Самара – 4,7 тыс. рублей
Пермь - Нижний Новгород – 5,9 тыс. 

рублей
Пермь-Киров – 3,4 тыс. рублей

Получить дополнитель-
ную информацию о межре-
гиональных рейсах вы мо-
жете в справочной Перм-
ского аэропорта. Телефон 
- (342) 294-97-71. Телефон 
для заказа билетов в Перми 
– (342) 294-95-95. Норма 
провоза багажа стандарт-
ная – 5 кг ручной клади и 
20 кг багажа.
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2 ноября в спортзале Уинской сред-
ней школы прошли баскетбольные со-
ревнования в зачет Спартакиады сре-
ди сельских поселений и организаций 
района. Побороться за звание лучших 
прибыло пять команд. На торжествен-
ном построении кроме пожеланий яр-
кой и красивой игры, победы, также 
был разъяснен и регламент турнира.  

В первых встречах результаты были 
довольно прогнозируемыми, лишь поеди-
нок Уинск-Суда для многих завершился 
неожиданно уверенной победой судинцев 
23:12. Далее встретились Аспа и Чайка. 
Участники баскетбольных баталий сра-
зу назвали это противостояние скрытым 
финалом, потому как именно эти сбор-
ные показывали самую сбалансированную 
игру. Первая десятиминутка закончилась 
преимуществом в один бросок (двухочко-
вый) в пользу аспинцев – 11:9. Во второй 
половине команды устроили «перестрелку» 
из-за дуги (трехочковой линии), где пред-
ставители Аспинского сельского поселения 
преуспели значительно больше. Особенно 
выделялся на площадке в те минуты свои-
ми точными попаданиями Сергей Бычин. 
Поэтому и счет 34:19 в пользу Аспы.

В соперничестве Уинска и Аспы боль-
шинство ставило, если так можно выра-
зиться, на последних. Однако, уже первая 
половина показала, как по-хорошему пре-
образилась игра баскетболистов райцентра, 
ее итог 14:9. Во второй половине счет уже 
был 18:9 в пользу хозяев, и, казалось, побе-
да уже в «кармане». Однако их соперники 

последние пять минут явно доминировали  
на площадке, поэтому практически догна-
ли в счете уинцев. Но финальный свисток 
зафиксировал счет 20:18 в пользу Уинска.

Кульминацией всего баскетбольного 
турнира можно назвать встречу Уинска и 
Чайки. Именно в ней решалось оконча-
тельное распределение итоговых мест. Со-
перники ставку сделали на оборону, за это 
говорит и низкая результативность, 7:4 за 
первые 10 минут. Во второй половине игра 
проходила по схожему сценарию. Уинск 
хотя и с небольшим преимуществом, но 
постоянно лидировал. Развязка наступила 
за 60 секунд до окончания 20-минутки при 
счете 11:9 в пользу Уинска. Всего лишь 
одна минута отделяла уинцев от победы, 
как в этой встрече, так и во всем турнире. 

Но тем и интересен спорт, когда борьба 
идет до последней секунды. Это и проде-
монстрировали чайкинцы, забив дважды 
на последних секундах, тем самым, бук-
вально вырвав победу. 

Окончательные итоги баскетбольных 
соревнований следующие. Первое место 
заняла команда Аспинского, второе – Чай-
кинского, третье – Судинского, четвертое 
– Уинского сельских поселений и пятое ме-
сто – команда Краевого политехнического 
колледжа (Уинский филиал). Были отмече-
ны и лучшие игроки соревнований, это Рус-
лан Айтуганов (Чайка), Константин Баталов 
(Аспа) и Артем Гостюхин (Суда). 

Татьяна ДЕНИСОВА

СОВЕТ ДЕПУТАТОВ УИНСКОГО СЕЛЬСКОГО ПО-
СЕЛЕНИЯ 

УИНСКОГО РАЙОНА ПЕРМСКОГО КРАЯ

РЕШЕНИЕ
от  29 октября 2013 года  № 13    

О  назначении публичных слушаний по 
Правилам землепользования и застройки 
Уинского сельского поселения Уинского му-
ниципального района Пермского края

В соответствии со статьей 31 Градостроительного ко-
декса Российской Федерации,   статьей 28 Федерального 
закона от 06.10.2003 № 131-ФЗ «Об общих принципах 
организации местного самоуправления в Российской 
Федерации»,  Устава Уинского сельского поселения Со-
вет депутатов Уинского сельского поселения РЕШАЕТ:

1. Провести 12.12.2013 года в 16.00 ч. публичные слу-
шания по теме:  «Правила землепользования и застройки 
Уинского сельского поселения Уинского муниципаль-
ного района Пермского края», по адресу: с.Уинское, 
ул.Коммунистическая, д.1, кабинет 1.

2. Администрации  сельского поселения обеспе-
чить:

2.1. организацию и проведение публичных слуша-
ний;

2.2. соблюдение требований законодательства, пра-
вовых актов сельского поселения по организации и про-
ведению публичных слушаний;

2.3. информирование заинтересованных лиц о месте 
предварительного ознакомления с документацией, дате, 
времени и месте проведения публичных слушаний;

2.4. размещение документации (текстовые и гра-
фические материалы) по теме публичных слушаний для 
предварительного ознакомления по адресу: с.Уинское, 
ул.Коммунистическая, д.1, кабинет 1. 

3. Заинтересованные лица вправе до 12.12.2013 
представить свои предложения и замечания по теме 
публичных слушаний в комиссию по землепользова-
нию и застройке села Уинское по адресу: с.Уинское, 
ул.Коммунистическая, д.1, кабинет 1. 

4. Расходы, связанные с организацией и проведе-
нием публичных слушаний, осуществить за счет средств 
бюджета Уинского сельского поселения. 

5. Опубликовать настоящее решение в газете «Род-
ник».

6. Контроль за исполнением настоящего решения 
возложить на Совет депутатов Уинского  сельского по-
селения.

Глава сельского поселения  
А.Ю.Белобородов

«Золотая» минута

Сначала это была просто 
студенческая игра, в которой 
участвовали студенты москов-
ских вузов. Игра проходила 
спонтанно, без определенных 
правил. Но по мере развития 
появлялись правила, количе-
ство команд-участников рос-
ло, а игра вышла на телеэкра-
ны с бессменным ведущим 
А.Масляковым, которому и 
принадлежала идея учредить 
Международный день КВН 8 
ноября. Именно в этот день 
1961 года вышла в эфир первая 
телевизионная версия клуба.

Конечно, этот день не являет-
ся официальным праздником. Но, 
он стал уже традиционным для 
всех любителей юмора и хороше-
го настроения. Его поклонники  
есть не только в России, но и во 
многих странах мира. Учитывая 
размеры самого Клуба Веселых и 
Находчивых, а также численность 
его аудитории, вполне возмож-
но, что благодаря размаху КВН-
движения вопрос об официаль-
ности проведения является лишь 
вопросом времени. Завтра Клубу 
Веселых и Находчивых исполнит-
ся 52 года. 

Вот уже на протяжении шест-
надцати лет в Пермском крае про-
водится Чемпионат команд КВН 
Прикамья. Движение КВН дает 
возможность талантливой моло-
дежи из самых удаленных горо-
дов и поселений Пермского края 
творчески развиваться. Сильней-
шие команды нашего региона 
неоднократно выступали в теле-
визионной версии игры КВН на 
Первом канале. 

- Я никогда не забуду те чув-
ства, когда нас пригласили уча-
ствовать в Чемпионате КВН При-

камья «Южная лига», который 
проходил в городе Чайковский. 
Радость, волнение, страх – все 
перемешалось. Именно этот день 
заставил ребят обрести уверен-
ность в себе, - вспоминает Роберт 
Хаюмов.

2011 год был «урожайным» для 
КВНщиков нашего района. Сразу 
две команды «Ладушки» и «Утюг» 
были приглашены участвовать в 
Чемпионате. На огромной сцене 
ребята держались более чем до-
стойно. В результате более опыт-
ная команда «Ладушки»  проби-
лась в полуфинал, а «Утюг» по-
бедил в номинации «Улыбка до 
ушей». 

- К следующей игре мы от-
неслись очень серьезно. Можно 
сказать, репетировали до изне-
можения. Полуфинал проходил в 
городе Оса и нам выпала честь его 
открывать. Первым всегда сложно 
выступать, тем не менее, мы спра-
вились и получили путевку на фи-
нальную игру, заняв третье место. 

Следующая игра была самой 
жаркой для «Ладушек». Семь ко-
манд бились за право выйти в 
Высшую лигу Прикамья.

- Мы уступили чайковской 
команде «Некопенгаген». До по-
беды не дотянули всего 0,1 балла. 
Конечно, немного было обидно, 
но если честно, то изначально 
даже и не надеялись, что попадем 
в тройку лидеров. К сожалению 
это была последняя наша игра за 
пределами района. Вскоре кол-
лектив окончательно распался.

По словам руководителя ко-
манды, добившейся больших 
успехов, основной причиной рас-
пада послужило отсутствие под-
держки со стороны управления 
культуры и администрации райо-

на. Ребята просто не могли най-
ти финансы, чтобы продвигаться 
дальше.

- Для нас открывались непло-
хие перспективы, как для игро-
ков КВН из сельской глубинки. 
Но на следующее участие нужны 
были немалые средства: билеты, 
проживание, взнос за участие, 
костюмы. Содержать команду 
муниципалитет не мог или не за-
хотел, поэтому о КВНе пришлось 
забыть, - говорит Роберт. 

Конечно, после такого отно-
шения амбициозность «Ладушек» 
значительно поостыла. Ещё не-
которое время они выступали на 
праздниках, а потом и вовсе пре-
кратили свою  деятельность. Каж-
дый пошел своим путем. А как все 
красиво начиналось!

«Провинциальная 
молодежь» 
Беседуя с Робертом Хаюмо-

вым, на данный момент он явля-
ется художественным руководи-
телем Ломовского клуба, удалось 
выяснить, что КВН-движением 
его «заразил» нынешний заме-
ститель главы района Алексей 
Зеленкин. 

– В 2004 году Управление 
культуры предложило мне создать 
команду КВН. Недолго думая, 
я согласился, тем более найти 
талантливых, энергичных моло-
дых людей не составило труда. У 
нас сразу же сложилась отличная 
команда из восьми человек. Так 
появилась «Провинциальная мо-
лодежь».

Это было сказочное время: мы 
учились, работали, играли в КВН 
– и всё успевали! Никогда не забу-
ду наши репетиции. Дурачились и 

хохотали, сердились и ругались, 
но даже перепалки превращались 
в хохму. Кстати, самые интерес-
ные шутки рождались экспром-
том, сами по себе, и всегда в по-
следний момент, - вспоминает 
Алексей Николаевич.

К сожалению, «Провинци-
альная молодежь» продержалась 
недолго, всего год. Однако, эти 
ребята успели сделать много для 
молодого поколения района. С их 
легкой руки в КВНе мечтал играть 
чуть ли не каждый школьник. Бо-
лее того, им довелось близко по-
общаться с известной в свое время 
командой Прикамья «Корона», 
которая достойно показала себя на 
Сочинском Фестивале и отстоя-
ла право вновь играть в Высшей 
КВНовской Лиге в сезоне 2004 
года. Кстати, Марина Федунова, 
больше известная нам, как мать 
Коляна из сериала «Реальные па-
цаны»,  играла тогда именно в 
ней.

- Было здорово, весело, ин-
тересно, одним словом, есть что 
вспомнить. КВН-овское прошлое 
повлияло на всех, несмотря на то, 
что мы разъехались, и теперь у каж-
дого своя жизнь, семья, работа, но 
эта игра подарила нам настоящую 
крепкую дружбу. Мы постоянно 
общаемся, приезжаем друг другу в 
гости и всегда вспоминаем тот пе-
риод жизни. Друзья считают, что 
вообще классно жить только тогда, 
когда легко шутится.

- Как вы считаете, какими 
качествами должен обладать 
настоящий КВНщик?

- Вообще, я думаю, что это 
люди особой породы с харизма-
тичной личностью. Они никогда 
не смогут просто сидеть на месте, 
умеют «крутиться» - общаться, 

везде и всюду успевать; быть не-
формальными лидерами, обяза-
тельно весёлыми и находчивыми, 
ведь в КВН играют именно такие 
люди.

- Вам не кажется, что в рай-
оне это молодежное движение 
угасает? Может у нас попросту 
перевелись такие люди?

- Хотелось бы верить, что нет. 
Я точно знаю, что в некоторых 
школах ребята создали свои ко-
манды и завтра будут соревно-
ваться на сцене РДК. Если у меня 
появится свободное время, то я 
обязательно посмотрю их высту-
пления. 

Напоследок А.Н.Зеленкин от 
своего имени поздравил всех почи-
тателей КВНа и пожелал им твор-
ческих успехов. По его мнению, 
это не просто игра, а настоящая бо-
лезнь – заболев ей однажды, уже не 
вылечиться.

В свою очередь Роберт Хаю-
мов прямое подтверждение тому, 
спустя два года он вновь создал 
команду и первое ее выступление 
скорей всего вы увидите 8 ноября, 
как уже говорилось, в РДК 17.00 
часов. В районном фестивале «Не 
унылая осень -2013» примут уча-
стие ребята в возрасте от 12 до 18 
лет, поэтому с уверенностью мож-
но сказать, что у нашего Клуба  
Веселых и Находчивых еще не все 
потеряно. 

«Лично я считаю, что КВН силь-
но отражается на судьбе каждого че-
ловека. Он становится более добрее, 
смотрит на жизнь с оптимизмом, 
умеет по настоящему любить и дру-
жить». Над этими словами  художе-
ственного руководителя Ломовско-
го клуба стоит задуматься.

Елена ХАРЛИНА

Классно жить, легко шутя!День рождения 
КВН

Спартакиада

Социум
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В 2013 году государствен-
ному  геодезическому надзору 
исполнилось 80 лет. За время 
своего существования орга-
нами государственного геоде-
зического надзора проделана 
огромная работа по выработке 
и проведению единой техноло-
гической политики в области 
геодезии и картографии, обе-
спечению обороны и различ-
ных отраслей народного хозяй-
ства страны геодезическими 
данными, аэросъемочными, 
картографическими, топогра-
фическими, материалами, дан-
ными дистанционного зонди-
рования земли, материалами 
космической съемки.

Современный период разви-
тия ознаменовался стремитель-
ным увеличением количества 
негосударственных структур и 
индивидуальных предпринимате-
лей, выполняющих геодезические 
и картографические работы. Раз-
витие информационных техноло-
гий сделало возможным перевод 
существующих картографических 
материалов и производство новой 

картографической продукции в 
цифровой формат. Массовое и 
бесконтрольное размещение в 
интернете топографических карт, 
доступность материалов аэрокос-
мической съемки создало благо-
приятный климат для развития 
пиратской продукции, которая 
создается с нарушением всех ин-
струкций и требований в области 
геодезии и картографии.

Организации, которые зани-
маются картографией и создани-
ем геоинформационных систем 
должны знать, что материалы 
и данные по картографической 
основе для производства работ 
необходимо получать в федераль-
ном картографо-геодезическом 
фонде (ФКГФ). В них содер-
жатся сведения о пунктах го-
сударственной геодезической 
сети, информация из техниче-
ских отчетов о выполненных 
топографо-геодезических работах 
и информация о геодезической и 
картографической изученности. 
Все это может быть использова-
но для организации и проведе-
ния проектно-изыскательских, 
ремонтно-строительных, землеу-

строительных работ, разработки 
схем территориального планиро-
вания, правил землепользования  
и застройки.

Материалы и данные ФКГФ, 
в том числе выписки из каталогов 
координат и высот геодезических 
пунктов, предоставляются бес-
платно.

Предоставление в пользова-
ние материалов и данных ФКГФ, 
относящихся к территории Перм-
ского края, осуществляется на 
основании разрешений, выдавае-
мых Управлением Росреестра по 
Пермскому краю.

Органам государственной 
власти, органам местного самоу-
правления, юридическим лицам 
и гражданам для получения раз-
решения на использование мате-
риалов необходимо направить в 
Управление заявку, оформленную 
в соответствии с требованиями 
п. 2.6. – 2.11 Инструкции. Текст 
Инструкции и форму заявки 
можно найти на интернет-сайте 
Управления  http://to59.rosreestr.
ru, раздел «Картография», рубри-
ка «Федеральный картографо-
геодезический фонд».

Кузовлеву Нину Александровну с юбилеем!
Поздравить рады с юбилеем!
Здоровья, счастья пожелать.
С улыбкой, добрым настроением
Свой путь по жизни продолжать.
Пусть каждый твой обычный день
В прекрасный праздник превратится,
И никогда печали тень
В твоих глазах не отразится.

Унжаковы, Мулламухаметовы

Выражаем искреннее соболезнование Шишкиной  Галине Ва-
сильевне по поводу преждевременной смерти мужа.

Скорбим вместе с вами.
Бородина, Башкова, Теплых

ВАЗ-21144 2007г.в. Т.: 8-951-
93-91-654

ВАЗ-2114 2003г. 80т.р. Т.: 8-908-
26-56-095

ВАЗ-21150 2004г.в. Т.: 8-902-
80-46-976

УАЗ- Хантер 2011г.в. Т.: 8-951-
93-06-977

Камаз 45143 самосвал, 
сельхозник 2007г.в. один 
хозяин, в хор. сост. Цена 
договорная.
Т.: 8-912-88-58-089

Швейная машина, ножная. 
Коляска для инвалидов. Т.: 
2-36-90

Поросята. Т.: 2-42-12

Поросята. Т.: 2-38-67

Дрова. Лесовоз 5000. Т.: 8-904-
84-31-622

Куплю дрова сухие. Т.: 8-902-
80-05-391

Требуется автомойщик.
Т.: 8-952-33-47-444

ОКнА
Т.: 8-902-83-95-893

Срочный выкуп авто.
Т.: 8-904-84-25-129

Куплю
Ваз, «Ниву», Уаз, Газель, 

иномарку, японское авто в 
любом тех. сост. с 2000 по 
2012г.в. Т.: 8-950-46-03-088

Куплю ваше авто, любой 
марки и в любом состоянии. 

Дорого.
Т.: 8-908-27-75-555,

8-908-245-72-16

Ремонт мебели.
Обновляю мебель: стулья, диваны, 

кресла и др. Меняю старую обивку на 
новую (материал разных оттенков и цвета 

по вашему выбору).
Обращаться по телефону: 8-908-268-95-

95. Доставка бесплатно!!!

Грузоперевозки Газель-
Тент. Т.: 8-908-27-25-973

Выражаем огромную благодарность за организацию похорон 
Окунцевой Анны Павловны – труженицы тыла, ветерана труда, вдо-
вы участника Великой Отечественной войны.

П.П.Фефилову, Л.И.Фефиловой, Л.Н.Рогожниковой, 
А.Д.Завьялову, Г.И.Завьяловой, Л.А.Лазаревой, В.В.Зотову и 
В.Н.Шориной и др.

Окунцевы

11 ноября в ДК с 10.00 до 18.00

Меховая ярмарка!
Шубы, дубленки, пальто!

Скидки до 46000р.
Шубы от 7000!

Внимание акция: меняем старую шубу на 
новую!!!

Действует рассрочка, кредит.

Объявляется конкурс на замещение вакантной должности 
муниципальной службы – начальника отдела по ГО, ЧС и 
мобилизационной работе администрации района. Требования к 
кандидатуре: наличие высшего профессионального образования 
(государственное и муниципальное управление, юридическое 
или образование по техническим, военным специальностям), 
наличие стажа муниципальной (государственной) службы не 
менее одного года или стажа работы по специальности не менее 
двух лет. 
На участие в конкурсе предоставляются следующие документы: 
заявление, копия паспорта, копия документа об образовании, 
копия трудовой книжки в администрацию района (каб. 10) до 22 
ноября 2013 года. Справки по телефону: 2-32-01, 2-33-94, 2-38-
33.

Администрация Уинского муниципального района приобретет 
жилые квартиры или дома в с.Уинское пригодные для 
проживания, стоимостью не свыше 600,0 тыс. руб. для детей-
сирот, за справками обращаться по адресу: с.Уинское, 
ул.Коммунистическая, д.1, каб. 15 или по тел.: 2-30-61.

Сообщение о проведении публичных слушаний 
Администрация Уинского муниципального района приглашает принять 

участие в публичных слушаниях проекта планировки территорий и проекта 
межевания территории по объекту: «ВЛИ – 0,38 кВ от КТП № 17 вблизи д. 
Михайловка Уинского района», Пермский край, Уинский район, вблизи д. 
Михайловка.

Публичные слушания состоятся 16 декабря  2013 года в 11 часов, по адре-
су: 617520, Пермский край, Уинский район, с. Уинское, ул. Октябрьская, д.1, 
актовый зал администрации Уинского муниципального района.

Сообщение о проведении пу-
бличных слушаний

Заказчик ООО «ЛУКОЙЛ – 
ПЕРМЬ»  уведомляет о начале обще-
ственных обсуждений (в форме публич-
ных слушаний) проектной документа-
ции по объекту государственной эколо-
гической экспертизы «Строительство 
объектов обустройства скважины № 272 
Лесного месторождения».

Строительство объекта планируется 
осуществлять в Уинском муниципаль-
ном районе Пермского края, на террито-
рии Лесного нефтяного месторождения.

Участок проведения работ частич-
но расположен в границах особо охра-
няемой природной территории регио-
нального значения – государственного 
биологического охотничьего заказника 
«Уинский».

Место расположения объекта. Про-
ектируемая площадка скважины № 272 
расположена в 9,8 км юго - западнее на-
селенного пункта Уинское и в 1,4 км се-
веро - западнее населенного пункта Ко-
чешовка. Трассы выкидного трубопрово-
да от скважины № 272, трасса ВЛ – 10 кВ 
на скважину № 272 и трасса подъездной 
автодороги к скважине № 272 проходя в 
одном технологическом коридоре.

В соответствии с лицензией на право 
пользования недрами с целью разработ-
ки Лесного нефтяного месторождения 
планируется строительство следующих 
сооружений:

- обустройство площадки скважины;

- строительство нефтепровода от 
скважины № 272 до точки врезки;

- строительство ВЛ – 10 кВ на сква-
жину № 272;

- строительство подъезной дороги 
для обслуживания скважины № 272.

Общая площадь земель на период 
строительства составляет 26,4495 га, в 
том числе на период эксплуатации – 
2,8653 га.

Заказчик проекта: ООО ЛУКОЙЛ – 
ПЕРМЬ», г. Пермь, ул. Ленина, 62.

Проектная организация: Фили-
ал ООО «ЛУКОЙЛ – Инжиниринг» 
«ПермНИПИнефть» в городе Перми, г. 
Пермь, ул. Советской Армии, 29..

Ответственные за организацию 
публичных слушаний: администра-
ция Уинского муниципального района 
Пермского края.

С проектной документацией для 
рассмотрения и подготовки замечаний 
и предложений можно ознакомиться в 
здании администрации Уинского района 
в течение 30 дней со дня опубликования 
данного объявления по адресу: Перм-
ский край, Уинский район, с. Уинское, 
ул. Октябрьская, д.1.

Общественные слушания по мате-
риалам проектной документации состо-
ятся 16 декабря 2013 года в 11 часов по 
адресу: Пермский край, Уинский район, 
с. Уинское, ул. Октябрьская, д.1, актовый 
зал администрации Уинского муници-
пального района.

ПРЕСС-РЕЛИЗ 

Что такое федеральный картографо-
геодезический фонд и для чего он нужен


